
✥春満喫！山菜摘みとトレッキング Part２✥ 
４月２４日（土）〜２５日（日）   担当 目床指導員 

「春満喫！山菜摘みとトリッキング」事業は希望される方が大変多かったため、抽選で参加者

を絞ることは控え、同じ内容の事業を２回行うこととしました。第２回目の『春満喫！山菜摘み

とトレッキング』には、県内各地（有田町５、伊万里市３、武雄市２、小城市２、鹿島市２、佐

賀市２、白石町１、唐津市１、多久市１、嬉野市１）から２０家族・６０名の参加があり、一泊

二日で開催しました。特にタケノコについては豊作に恵まれ、２回の事業ともたくさんのタケノ

コを収穫する事ができました。天気にも恵まれ、新緑の中、親子で山菜摘みや登山、ハイキング

を楽しむことができました 

   

山菜摘み         タケノコ掘り        黒髪山登山 

 

★参加者アンケートより★ 

《親子の絆》 

・日々の生活ではなかなかゆとりがなく、関わる時間が少なかったりするので、今回は自然の中

でいろいろな体験をしながらゆっくり関わることができて良い機会だったと思います。 

・どの企画も親子の話し合いなしでは進まぬものばかり、また、子ども主導でイキイキと子ども

が走って目指すものに行く姿をたくさん見れて、「生きる喜び」ってこんなことかなと思いま

した。 

・最近少し反抗期に入ってきた息子は、親と出かけることを入やがるようになってきたんですが、

色々な体験を一緒にする中で、体験に対する思いを話したり、協力して一緒にやったり絆を強

めることができたと思います。 

・子どもと過ごす貴重な時間を、このような形で楽しんだり感じたりできてよかったです。 

・大変いい体験と思い出が（特にコロナ禍で）できました。 

・子どもと十分楽しい時間を過ごしました。何をしていても楽しく幸せでした。 

・さらに仲良くなれたのでよかったです。 

・気づくことができなかった子どものいい所、苦手な所が発見できました。思い出がまた一つ増

えました。 

・親子で楽しく冒険をすることができました。自分ではなかなか登山に行くことがないので、い

い体験でした。 

・いつもは子どもとの時間がとれないのでいい体験でした。 



・家ではしないような話を聞くことができました。今まで知らなかった面も見ることができ、十

分達成できました。 

・子どもとの絆をより深いものにできた。 

・今回のイベントで、親が思っているより子ども達がもう十分にできることが増えていて驚きま

した。特に登山については大きな目標をみんなで達成できたとても貴重な経験でした。 

 

《他の家族との交流》 

・自分の子ども達が他の家族の子どもさんと関わって一緒に遊んだり、それがきっかけで親同士

も話をすることができて、いろいろ話を聞くことができてよかった。 

・同じ棟の方と話ができたこと。子どもが困っているときに励ましてくれた他の家族の方に感謝

です。 

・お話を少ししたりすることはできましたが、親子共に人見知りで、なかなか交流を深める子こ

とは難しいと思いました。 

・自己紹介がありどんな家族がいるのか分かったので仲良くなることができました。 

・子ども同士遊んで楽しそうでした。一人っ子のためとても旧意義な時間となりました。 

・ほかのお子様とお話ができました。 

・あまり達成できなかったので、次はもっと交流したいです。 

・交流せざるをえないプログラムがあれば良かったと思いました。 

・コロナ禍で他者とのコミュニケーションが難しい中ではありましたが、子ども達同士で自然と

仲良くなっていくのを見て微笑ましい思いでした。 

・子どもに友だちができた。 

・コロナの心配もあり、積極的に他の家族の方に話しかけたりはできませんでしたが、活動中協

力したりはできました。 

 

《全体の感想》 

・応募が多いとのことでしたので、参加はできないなーと思っていたのですが、２回に分けての

開催で参加できることをありがたく、子ども達の私自身も楽しみにしておりました。天気にも

恵まれたけのこ掘りや山菜摘み、ハイキングなど存分に自然を満喫できました。 

・とてもよかったです。春の黒髪を満喫しました。 

・一泊二日という短い時間ではありましたが、自然の美しさに触れることができてとてもよかっ

たと思います。また普段はゲームやネットに夢中になってばかりの子ども達とそうゆうものの

ない場所で話をしたり、体験を出来たことが貴重な時間となりよかったです。 

・トイレの水の流れが悪いと思いました。食事をもう少しおいしくと思いました。 

・とても良い天候でゆっくり家族と過ごせて良かったです。 

・良かったので、また何かのプログラムに参加してみたいです。 

・全体的に無理なく十分に楽しめる内容と思いました。植物の映像と解説など少しだけあったら



理解が深まると思いました。 

・自然とたくさん触れ合え、とてもいい経験になりました。 

・トイレは様式がいい。女子はドライヤー一つでは困る。 

・コロナ対策でいろいろ工夫されていてありがたかったです。安心して参加できると思いました。 

・金庫（貴重品入れ）がないこと、タオルは全くないことを事前に資料に書いておいてくださる

とよかったです。最初の集合写真撮影の際、マスクを外して「イェー」と声を出すことに抵抗

がありました。（飛沫）しかし全体的にはとても楽しめました。 

・天候にも恵まれ、子ども達も経験の幅が広がり成長できたと思います。 

・とても楽しかったです。もう一回ここに来ます。 

・非常によかったです。また来ます。 

・スタッフの皆様には細やかな気遣いをいただき、大変あたたかい気持ちになりました。 

・Wi-Fiがつながりませんでした。 


